



Le bassin de vie grenoblois accélère la transition

Le projet GREAT (GREnoble Alps Together) de la métropole grenobloise a été pre-sélectionné par le gouvernement parmi 24 projets dans le cadre de l'appel à manifestation d'intérêt du Programme d'Investissements d'Avenir, qui a été lancé afin d'identifier et sélectionner des territoires d'innovation et de grande ambition dans toute la France.

L'objet du Programme d'Investissement d'Avenir « Territoires d'Innovation de grande ambition » est de sélectionner et accompagner une dizaine de territoires d'intérêt national, pour répondre aux enjeux des transitions énergétique, écologique, numérique, démographique et sociale des territoires.

Eric Piolle, Maire de Grenoble, déclare : « *Je me réjouis de la reconnaissance exprimée pour le projet GREAT.*

Je tiens à remercier tous ceux qui ont participé à l'élaboration du projet aux côtés de Grenoble-Alpes Métropole : les acteurs de l'enseignement supérieur et de la recherche (UGA, CEA, CHU...), les groupes industriels (GEG, Transdev, Orange, Schneider Electric, Vicat,...) et les initiatives citoyennes (CCSTI, La Péniche,...). Notre territoire se distingue à nouveau par sa capacité à innover ensemble et à s'appuyer sur l'intelligence collective pour répondre aux enjeux environnementaux et sociaux d'aujourd'hui.

C'est cette synergie d'acteurs qui a permis de proposer un projet ambitieux de transition énergétique et écologique. Covoiturage, amélioration de la qualité de l'air, partage des ressources... le projet GREAT propose de nombreuses solutions pour améliorer le bien-être et la qualité de vie des habitants. L'annonce de la pré-sélection du projet est une excellente nouvelle pour le territoire métropolitain ! »

Comptant sur vous pour relayer l'information

Cordialement

Service presse – 04 76 76 39 21